

Así se agiliza la obtención de apoderamientos judiciales para abogados y procuradores

El mundo del derecho avanza hacia la digitalización con paso firme, y los despachos más eficientes en la gestión documental tienen una clara ventaja competitiva.

La problemática del “cuello de botella” en la gestión de apoderamientos judiciales afecta a abogados y procuradores, que se enfrentan a menudo a la lentitud de los trámites administrativos. Esto impacta negativamente en la fluidez de los procesos legales, ya que la necesidad de obtener apoderamientos judiciales es crucial para el avance de los casos.

Además, a pesar de los avances de la Administración Pública en cuanto a digitalización de sus servicios, la realidad es que acceder a ellos **sigue siendo un desafío** para ciudadanos y empresas.

La gestión online de este documento, que implica la dependencia del certificado digital del usuario y la asistencia por parte del despacho para cumplimentar un formulario extenso y con datos específicos sobre el procedimiento; es difícil de comprender para el poderdante y genera cuellos de

...